



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA:

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires declare de Interés Provincial el Proyecto TOYP BAHÍA BLANCA 2011 (Jóvenes Sobresalientes de Bahía Blanca y la Provincia de Buenos Aires), a realizarse el día 14 de Julio del corriente año en la localidad de Bahía Blanca.

IVAN F. BUDASSI Diputado H. G. Diputados Pola Bs. As





FUNDAMENTOS

El TOYP (The Outstanding Young Persons) es un programa internacional anual de JCI (Cámara Junior Internacional) que entrega un reconocimiento a diez personas de entre 18 y 40 años, que se destacan por su labor comunitaria y aporte a la sociedad.

A través de este programa, JCl Bahía Blanca, ofrece un reconocimiento formal a los jóvenes de nuestro medio por sus logros en su campo de actividad.

Este proyecto se ha realizado con anterioridad en dicha ciudad en el año 1991, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 donde el programa logró un reconocimiento e impacto regional por el prestigio de los miembros del jurado y la calidad de los jóvenes postulados; los cuales desempeñan papeles importantes en la comunidad actualmente.

La organización de éste programa esta a cargo de la Cámara Junior Internacional, que conforma una organización mundial que agrupa a jóvenes ciudadanos activos con más de 200.000 miembros activos que participan en proyectos, reuniones y programas de aprendizaje. Está presente en más de 6.000 comunidades localizadas en más de 100 países y cuenta con el apoyo de importantes organizaciones como ONU, UNICEF, UNESCO, Junior Achievement, AIESEC, Cámara Internacional del Comercio, entre otras.

Los jóvenes participan postulándose en alguna de las diez categorías de premiación que posee el programa TOYP. Elijen postularse en la que más se adapte a su labor y trayectoria. Todas están vinculadas a acciones que comprenden un fuerte compromiso con la comunidad y que contribuyen al avance y mejora de la calidad de vida en relación con los demás.

Asimismo, Universidades, Empresas, ONG's y otras instituciones de Bahía Blanca, la región y el país serán soportes de las posibles candidaturas, llegando así a los jóvenes sobresalientes, quienes serán presentados por dichas entidades por sus destacadas condiciones, teniendo en cuenta las categorías mencionadas.

Un Jurado conformado por personalidades de gran prestigio en cada una de las categorías y de reconocimiento a nivel provincial estará a cargo de la selección de los ganadores.

Este programa involucra a diferentes empresas líderes y medios de comunicación de nuestro país que a través de su aporte y auspicio permiten efectivizar este reconocimiento y difundirlo.



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

De esta manera, diferentes actores sociales se encontrarán trabajando simultáneamente para dar concreción a este proyecto que suma a todos con un objetivo común, y al reconocer a estos jóvenes, JCI motiva a ellos y a otros para

En el año 1991, la Cámara Júnior de Bahía Blanca decidió tomar la iniciativa y puso en marcha el programa TOYP, conjuntamente con la Fundación Bolsa de Comercio de Bahía Blanca. Hoy veinte años después redobla la apuesta.

que busquen la excelencia y el servicio a los demás.

En la actualidad el Programa se desarrolla en una innumerable cantidad de ciudades, provincias, estados y países de todo el mundo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del siguiente proyecto.

Diputado
H. C. Diputados Pcia. Bs